



Oposición busca dinamitar la reforma electoral: Aleida Alavez

La vicecoordinadora de los diputados federales de Morena, Aleida Alavez Ruiz, afirmó que los partidos de oposición buscan “dinamitar” la reforma electoral, toda vez que no muestran disposición para llegar a los acuerdos.

En entrevista en la sede del Instituto Nacional Electoral (INE) luego de presentar sus alegatos en torno al proceso que se inició en su contra por promocionar la revocación de mandato, la congresista por Iztapalapa hizo un llamado a los actores políticos a leer la iniciativa, toda vez que es una obligación que dicha reforma se trabaje en un diálogo abierto con todas las fuerzas partidistas.

“Los grupos parlamentarios, lamentablemente en lugar de mostrar disposición, dinamitan, desde antes de empezar la discusión, una posible reforma, ya de entrada la dan por muerta, entonces dónde está el trabajo legislativo que estamos obligados hacer, dónde está ese análisis, que ni va a ser lo que ellos digan, a lo mejor tampoco lo que nosotros, pero si ellos ya están condenando la reforma es un mal augurio para el pueblo de México, porque no estamos dispuestos a seguir en la austeridad ante esta crisis económica”.

Por ello, lamentó que a pesar de la crisis, se nieguen a realizar un análisis de la reforma, ello con el fin de no echar en saco roto un ahorro de cerca de 24 mil millones de pesos.

Alavez Ruiz destacó que el parlamento abierto se planteará en los próximos días en la Junta de Coordinación Política, el cual se podría llevar a cabo durante el periodo de receso de la actual legislatura.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/6/oposicion-busca-dinamitar-la-reforma-electoral-aleida-alavez-551697.html>